



ロータス東海の ちいらしこ通信



2023年4月号

今月のちょよりこ話 天使のいもつと

[頭の体操!今月のなぞなぞ] ①右と左ではどちらが強いでしょう? ②お年寄りへの対応が一番いい県はどこ? ③いつも道端に置き去りにされてしまう新聞は何新聞? ④どんなに頑張っても新記録

僕には、天使の妹がいます。夜中、僕は、お父さんと病院の待合室に座つていました。隣にいるお父さんは、少し怖い顔をしています。いつも人でいっぱいの病院は、夜中になるところなのに静かなんだなあと思いました。

少しだつてから、目の前のドアが開いて、車いすに乗つたお母さんと看護師さんが出てきました。

僕が車いすを押すと、お母さんは悲しそうに、歯を食いしばつた顔をして、僕の手をぎゅっと握りました。

僕は一人っ子なので、妹が生まれてくることがとても楽しました。お母さんのおなかに妹がきたときいてから、まいにち、ぬいぐるみでおむつ替えの練習をしたり、妹の名前を考えたりして過ごしました。

ご飯を食べたり、おしゃべりしたり笑つたり、公園で遊んだり、テレビを見たり、今まで三人でしていたことを、これからもお母さんを見て、これからも



僕が車いすを押すと、お母さんは悲しそうに、歯を食いしばつた顔をして、僕の手をぎゅっと握りました。

僕は、手をあわせながら、僕のあたりまえの毎日は、ありがとうね。」と、手紙を書きました。

僕は、手をあわせながら、僕のあたりまえの毎日は、ありがとうの毎日なんだと思いました。

お父さんとお母さんがいることも、笑うことも、食べる」とや話すこととも、全部あります。それがどうなんだとおもいました。

それを教えてくれたのは、妹です。僕の妹、ありがとうございます。(いつもありがとう作文コンクール優秀作品)

僕には、天の妹がいます。夜中、僕は、お父さんと病院の待合室に座つていました。隣にいるお父さんは、少し怖い顔をしています。いつも人でいっぱいの病院は、夜中になるところなのに静かなんだなあと思いました。

少しだつてから、目の前のドアが開いて、車いすに乗つたお母さんは悲しそうに、歯を食いしばつた顔をして、僕の手をぎゅっと握りました。

僕が車いすを押すと、お母さんは悲しそうに、歯を食いしばつた顔をして、僕の手をぎゅっと握りました。

僕は、手をあわせながら、僕のあたりまえの毎日は、ありがとうね。」と、手紙を書きました。

僕は、手をあわせながら、僕のあたりまえの毎日は、ありがとうの毎日なんだと思いました。

お父さんとお母さんがいることも、笑うことも、食べる」とや話すこととも、全部あります。それがどうなんだとおもいました。

それを教えてくれたのは、妹です。僕の妹、ありがとうございます。(いつもありがとう作文コンクール優秀作品)

弘前城に最初に桜が植えられたのが1715年、弘前藩士が京都の嵐山から二十五本のカスミザクラなどを持ち帰ったのが始まりだと伝えられています。

そして時代は移り1871年(明治4)年の廢藩後、城跡が荒れ果てたのを見かねた旧藩士の内山覚弥が1880(明治13)年に自費で桜20本を植えましたとされています。その後、同じく旧藩士の菊池楯衛は、當時ではまだあまり知られていないソメイヨシノを1000本寄贈、植栽しました。しかし明治維新後で混沌としていた当時、「お城を行楽えた苗木が折られたり、引き抜かれることもありました。

昭和に入り、1956(昭和31)年には元市議会委員の福士忠吉がソメイヨシノ130本を寄贈、外濠もすべて桜で埋め尽くされ、現在の弘前公園の桜の姿が整えられました。さらにこの年から観桜会のポスターを版画の巨匠・棟方志功に依頼し、1970年までに6枚のポスターが描かれました。1961年には「弘前さくらまつり」と改称され、翌年には会期が4月22日から5月5日に固定されました。

会期は、その後花の咲き具合を受け変化しています。(桜の咲き具合によつて会期の前後に準まつり期間を設けていく年もあります。)



弘前さくらまつり

ロータスクラブはCO2削減
に取り組んでいます



ちかちゃんの B級グルメ王

まりちゃんの 日本の固有種たち

ともちゃんの 懐かしい遊び

日本のB級グルメ(鹿児島県)
鹿児島県は九州の最も南に位置し、
亜熱帯の森やサンゴ礁など豊かな自
然にあふれた県です。日本有数の湯ど
ころでもあり、各地でバラエティーに富
んだ温泉を楽しむことができます。
また、黒豚、黒毛和牛の生産量で日
本国一を誇る鹿児島県。地元のスーパー
などにも上質な精肉が並び、すき焼
きや焼き肉などとして家庭でも親し
まれています。



周囲を海に囲まれている鹿児島県は
海産物も豊富で、キビナゴ、カツオ、カ
ンパチなどが特に有名です。焼酎の本
場でもあり、2000を超える焼酎の
銘柄が生み出されています。

そんな鹿児島の知る人ぞ知るご当地
グルメをご紹介します。始良を代表す
るガツツリ系のソウルフードといえば、
あいらアゴ肉です。

リーズナブルで食べ応えたっぷりのア
ゴ肉。お店によって使う肉の部位や味
付けが異なり、そのバリエーションは驚
くほど豊富! 弾力のある歯応えは、一度
食べたら病みつきになります。

地元の人たちに愛
されているメニューを
ぜひ味わってみてく
ださい。

固有種の中には自然や文化上、より
価値のある重要なものとして「天然記
念物」や「特別天然記念物」に指定さ
れている種があります。

ニホンカモシカは「カモシカ」という名
前ですが、実はウシの仲間。北海道以
外に広く分布し、標高1500~2
000mの山岳地に生息しています。
そのため、岩や崖でも登れる丈夫な蹄
をもつており、この蹄の間や目の下に
ある匂いが出る器官を使って、繩張り
に匂いの印をつけます。

ニホンカモシカ(特別天然記念物)はパ
ンダに負けないくらい珍しい動物で、
北京、ベルリン、サンディエゴなどの動
物園に友好記念に贈られています。外
国人にはスノーモンキー、タヌキに次い
で人気があります。氷河期時代からの
生き残りで、生きた森の化石“とか”森
の哲学者“とか”呼ばれています。ウシの
仲間で、温和でおとなしいです。森を
主な生息地とし、シカと違つてなわば
りを持ち、母親が1~2頭の子供を連れて
小グループで行動します。ニホン
カモシカはヒトが近づいても逃げず何
か珍しいものが来たんだろうかとじつ
と見つめる面白い癖があります。

しかしこんなで遊びながら笑い合う
ということから「笑う門には福来る」の
ことわざのように、新年の福を祈願し
たものではないかと推測できます。
福笑いといえばおかめやひよるとこの
お面です。その理由は明確にはなって
いませんが、ただ顔が面白いというだ
けではなく、福をもたらす縁起物だか
らだと言われています。

おかげは「福を招く神様」として知られて
います。福笑いは家族円満の願い
も込められています。

福笑いは「おたふく」や「おかめ」と呼
ばれるお面の顔の輪郭だけが描かれた
紙の上に、切り抜かれた目や鼻、口、
眉毛を乗せていく遊び。乗せる人は目
隠しをした状態で、顔のバーツがどこ
かを予想しながら置いていきます。
目隠しをしているためもちろん顔の
位置はバラバラになり、結果的に変な
顔になっていたらその面白い顔を見て
みんなで笑い楽しむという遊びです。



We are Professional. ロータスクラブ加盟店

(株) 東海自動車

〒036-8061 青森県弘前市神田1-5-4
TEL: 0172-33-7700
FAX: 0172-32-7171
発行人: 福士 幹規

第2・4曜日・祝日も元気に営業中です!!

「め~コーヒーまだ飲みにきてね~人
はえぐ来いへ~」

特典いっぱい「友の会」会員募集中です。

マイカーリースも好評受付中!!

営業時間 8:30 ~ 17:30

定休日: 第1・3・5の日曜日はお休み